Antrag Nr. 11-F-03-0091 Bündnis90/Die Grünen

Betreff:

Aufsichtsräte

- Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 01.11.2011 -

Antragstext:

Die Stadt Wiesbaden verfügt über mehrere städtische Gesellschaften und Eigenbetriebe. In deren Aufsichtsräte werden Wiesbadener Mandatsträger gewählt. Die dort anfallende Arbeit wird mit einer Aufwandsentschädigung entlohnt. Da es sich um städtische, also öffentliche Gesellschaften und Betriebe handelt, hat der Bürger ein Informationsrecht.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat veröffentlicht auf der Internetseite der Stadt Wiesbaden die Zusammensetzung der Aufsichtsräte der Wiesbadener Eigenbetriebe und städtischen Gesellschaften mit Namensnennung und Parteizugehörigkeit der einzelnen Aufsichtsratsmitglieder. Darüber hinaus wird die jeweilige Höhe der Aufwandsentschädigung angegeben.

Eine Einsicht in diese Unterlagen ist dem Bürger auch im Rathaus möglich.

Wiesbaden, 02.11.2011